
Die erste Mietgliederversammlung 2023 hatte eine sehr umfangreiche Tagesordnung. 

Unter anderem standen die Wahlen der Schriftführerin/des Schriftführers, sowie die Berichte der Kassenprüfer, 

des Kassenwartes und des Vorstandes auf dem Programm. 

Die Kassenprüfung ergab, wie schon in den vergangen Jahren, keine Beanstandung. Somit wurden sowohl der 

Vorstand, wie auch der Kassenwart einstimmig entlastet.  

Als neues Vorstandsmitglied wurde Lisa Aschmotat als Schriftführerin gewählt. Eine Stellvertreterin/ein 

Stellvertreter konnte mangels BewerberIn nicht gewählt werden. 

Eines der wichtigsten Themen war wiederum der Finanzbedarf für die zu fördernden Maßnahmen. Der Vorschlag 

des Vorstands, über die zu fördernden Maßnahmen, sowie die zur Verfügung gestellten Mittel, wurden von der 

Mitgliederversammlung mit wenigen Korrekturen einstimmig angenommen. 

Wie schon in früheren Jahr wird der Verein sich wieder auf dem 

Harburger Binnenhafenfest engagieren. In welchem Rahmen, konnte 

wegen des noch nicht festgelegten Veranstaltungsbereiches nicht 

endgültig geklärt werden.  

Das sonst jährlich stattfindende Treffen der ehemaligen 

Wehrmitglieder wird in diesem Jahr ausgesetzt. 

Noch offen sind die Termine für Brandschutzerziehungen in den 

Kindergärten. Wir hoffen, dass in diesem Jahr noch Termine zur 

Durchführung der Brandschutzerziehungen gefunden werden. 

Der vom Vorstand vorgelegte Finanzplan 2023 wurde einstimmig 

angenommen. Dieser beinhaltet geplante Einnahmen von 6.000 Euro, 

Ausgaben für Verwaltung, Betrieb und Veranstaltungen von zusammen 

4.800 Euro, sowie Fördermaßnahmen für die Jugendfeuerwehr und die 

Einsatzabteilung von zusammen 4.600 Euro.  

Der Vorstand freut sich, dass in diesem Jahr weitere 7 neue Mitglieder im Verein begrüßt werden können. 


